
AICP 

Compte-rendu de la réunion du Comité  

du 24 Mai 2023 

Adopté lors du Comité du 6 Septembre 2023 

 

Etaient Présents : J. ALLAIRE, D. ARENOU, F. BLET, H. BREGEON, P.J. CHEVALIER, P. COCHET,              

G. DEMAILLE, P. GATEAU, D. LEBER, G. MOREAU, M. PELON, C. PELTIER, J.Y. PUCELLE, A. REGNIER,      

D. THEBAULT.                                                                                                                                                              

Etaient excusés : J. P. MARCHAIS, P. MERHAND, P. PIED, C. PELTIER, J.Y. PUCELLE, J.P. RONDEAU. 

Le Président Jean ALLAIRE accueille les participants. Il excuse les absents. 

A l’ordre du jour du Comité : 

1er Point : Adoption du PV du Comité du 5 Avril  2023. Il est adopté sans modification. 

2ème Point : Nouveaux élus, Elections, Bureau et commission après l’AG du 12 Avril 2023.   

Le comité accueille Dominique LEBER (46°) et André REGNIER (42°), nouveaux élus,  qui font 

connaissance avec les membres, lors d’un tour de table sympathique de présentation.                                                                                                                                                                                    

Le comité valide la reconduction du Bureau de l’AICP et la mise à jour des coordonnées  des  

membres qui le compose.                                                                                                                                         

Il renouvelle la composition de la Commission Aide au Développement comprenant Jean ALLAIRE, 

Hubert BREGEON, Paul GATEAU, Christian PELTIER, Daniel THEBAULT, à laquelle participent Guy 

MANCEAU pour les Papiers de l’Espoir, et Marc DELAMOTTE expert d’ONG pendant 30 ans en 

Afrique. D. LEBER et A. REGNIER seront conviés à la réunion prévue le jeudi 8 juin à 10H. 

3ème Point : Actualités de la période.                                                                                                                                                    

31 Enregistrements mi- mai : Adhérents 218 (196 ICP + 22 AS) pour 6 908 € de cotisations; 174 

donateurs  (80% des adhérents) pour 11 918 € de dons.                                                                                             

Le décès de Paul CHANCELIER  mi-mai a marqué le comité présent à ses obsèques. La  21° promo, qui 

a connu la guerre, les bombardements,  et que Paul incarnait avec Guy CLAVIER,  reste un exemple 

de solidarité ICP sans faille pendant plus de 70 ans de réunions annuelles.                                                                             

32 Finances : P. COCHET fait le point des dépenses (11 315 .21 €) depuis janvier 2023, après 

réception des dernières factures AICP 95. La trésorerie AICP se monte à 10 220.53€.                                                                                                  

Le trésorier refacturera 18 € le repas pris par les membres présents aux réunions du comité. Le 

règlement individuel des  repas  se fera à la réunion de rentrée du mercredi 6 septembre à CROSSAC.                                      

33 Comptabilité analytique simplifiée.                                                                                                                                  

Le Président J. ALLAIRE présente les soldes disponibles :                                                                                              

- Pour l’AICP : Aide aux promos 1387.85 €, Aide Humanitaire 1950.73 €.                                                                                                                                                                                                                                           

- Pour l’Aide au Développement : Dons 5631.88 €, Parrainages 2310 €, Papiers de l’Espoir 2650 €. 



34 Visites du site aicp.fr  Elles sont stables. Le comité s’interroge sur l’amélioration de la 

fréquentation de cet outil  de communication. 

4ème  Point : Aide au Développement.                                                                                                                                    

41 Actualités CDM : retours des échanges avec BOUDRY                                                                                                      

- le plan de masse de l’implantation du bâtiment administratif  a été actualisé                                                             

- l’AICP a effectué fin avril les virements trimestriels prévus  et justifiés près de l’AADPE-CDM 

concernant le fonctionnement du Centre.                                                                                                                                                    

42 Phasage des travaux 2023 du Bâtiment administratif (92 m2, 15 234 €)                                                                                                                       

- la  1ère phase : mai-juin   « gros œuvre » 8 532 €  (versement de 3 000 € avance achats  + 5 532 € à 

verser en juin selon justificatifs                                                                                                                                                                                         

- la  2ème phase : juin-juillet « charpente » couverture 3 255 € (financé par 1 950 €  d’aide 

humanitaire, l’aide de la Pastorale, et nos dons en attente)                                                                                                           

- la 3ème phase : juillet-août «finitions », le versement du solde  fera l’objet d’un avenant, l’objectif 

étant d’ouvrir ce bâtiment à la rentrée scolaire.                                                                                                                         

43 Demande d’aide aux Papiers de l’Espoir 2023 (PdE) :                                                                                                                                             

Le Président fait le point sur l’utilisation des fonds reçus en 2022 a présenté aux PdE. Il rencontre ce 

jeudi 25 Mai Guy  MANCEAU pour finaliser le dossier  de demande d’aide 2023, basé sur 6 736 € de 

frais de personnel  et complément d’équipement  + 2 264 € de consommables et petit 

matériel.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

5ème Point :  La Jol’Toujours                                                                                                                                                                                                

Gilles BOISMARTEL, secrétaire-trésorier de LJT, et membre associé de notre comité, excuse l’absence 

de son Président Patrice MERHAND pour raison de santé. Il relate le succès du challenge Eco Green 

Energy qui a eu  lieu à Fay-de-Bretagne  du 9 au 12 mai (18 équipes nationales et internationales, un 

forum passionnant sur la mobilité décarbonée, des records et une ambiance extraordinaire). Il 

remercie les 20 bénévoles dont les 6 AICP pour leur participation... et annonce qu’une aide de LJT au 

Centre des Métiers de BOUDRY sera reconduite. 

6ème Point : Actualités la Joliverie.                                                                                                                                                   

Marc PELON donne des nouvelles de l’OGEC Joliverie qu’il préside sur 2 points d’actualité :                                         

61 Les propositions du Président MACRON sur la voie professionnelle (partenariat plus étroit avec 

les entreprises, périodes de stages augmentées, formation complémentaire à  bac+1 d’initiative 

locale FCIL, enseignants volontaires interface entre lycées-entreprises et partenaires du service 

public de l’emploi, rémunérés pour cet engagement  à 7500 € brut/an). Quel impact pour la 

Joliverie ? Quid des conséquences sur les BTS en formation initiale scolaire et leur recrutement ?                                                                                      

62 Les conclusions de l’auto-évaluation de La Joliverie à laquelle l’établissement a participé en lien 

avec le Rectorat. A retenir : la satisfaction des élèves, des parents, des professeurs avec :                                      

- des  points forts : valeur travail, bien être et climat scolaire, image de l’établissement et son 

rayonnement (offre de formations 70 diplômes)                                                                                                                                                                                              

- des points d’attention : taille du groupe et développement de chaque site, communication et 

travail d’équipe                                                                                                                                                                             

- des axes de progression : renforcer la communication en interne, soutenir le travail d’équipe, la 

formation, la montée en compétences, fédérer autour d’une idée commune, développer la 

dimension éducative. 



CALENDRIER DES REUNIONS du COMITE : ATTENTION cette réunion du 24 mai est la dernière de 

l’année scolaire 2022/2023. La prochaine réunion du comité le mercredi 6 septembre, sera 

décentralisée à CROSSAC, avec invitation des conjointes. Puis nous reprendrons le rythme du 

premier mercredi du mois : 4 octobre, 8 novembre, 6 décembre… 

                                                                                                                                                                                         

Le Secrétaire Général                                                                                                                                                        

Daniel THEBAULT                                                                                               

 

 

   

   

 


